



Kindergarten erhielt Erlös des Tages der offenen Tür

Anlässlich der Einweihung der Betriebserweiterung der Fahrzeuglackierung und Pulverbeschichtung des Malerfachbetriebs Wehlage GmbH & Co in Lengerich waren viele Gäste geladen, u. a. auch der Stammtisch von Gertrud Wehlage sowie der Stammtisch „Dröge Büls“ von Wolfgang Wehlage. Als Geschenk stellten die Frauen für den Tag der offenen Tür

am Frühlingsmarkttag selbst gebackenen Kuchen zur Verfügung, und die Männer übernahmen den Ausschank und das Servieren der Getränke. Den Erlös dieser Aktion stellte man jetzt dem Kindergarten St. Benedikt Lengerich zur Verfügung. Malermeister Wolfgang Wehlage übergab jetzt den Erlös des „Tages der offenen Tür“ in Höhe von 1300 Euro der Kin-

dergartenleiterin Annette Backsmann. Sie bedankte sich im Namen ihrer Kolleginnen und Pastor Groteschultes sowie der Kinder herzlich dafür. Das Geld soll verwendet werden für die Einrichtung eines Kreativraumes und die Anschaffung von Kinderfahrzeugen. Den Kindergarten besuchen zurzeit 75 Kinder in drei Gruppen.

Foto: Hartz